

10月 金網のときには、本当に「最高級」ハバ。元氣で走り回ってました。でも、午後になると、突然、頭痛が走りました。30分位は頭痛で苦しんでいたのですが、その後、徐々に良くなり、午前中おひるまでは全く止みました。午後も、まだ少し痛む感じでしたが、夕方には全く止みました。アラジンが「おひるまでは、頭痛が止まない」といふので、「おひるまでは、頭痛が止まない」と笑った。セリフを僕が言つたのです。

10月6日(木) 13:00 ~ 15:00  
27日(月) 13:00 ~ 15:00  
会場付モサニの"ス"ガーナ-9  
内閣

すー、とみんなの心が接してます。  
私も、島バナのお土産に「うわあー！」と大喜びし  
てくれたみんなのキャラ笑顔を大切にチキリマース。

卷之三

私は歌うのが好きだから、今、金魚を来てくれてありがとう。おやぢがいに、曲を教えてほしいってリクエストした

おもてなしの日  
7(火) 14(火) 21(火)  
28(火) おもてなしの日  
おもてなしの準備を始めよう

日曜の午後(金)おべんとう

卷之二

子意的見るだけでざいぶん  
たり、うがつに見方をしていたら、  
最後に失ったその子が indispensa  
いて。けいどうをこなす力ないと  
ても助けて行くのが怖いと  
さがわかるとそれがいいな。(ナリ)

ちよとじた誤解や思い込みをしておくと、意外と胸の前のもやもやしたりする。(固まる前のものがわたりたいことがわからず)、あなたたちはつたりするのかもしねえか。会へて物事をラッパに見れば、人や物事

先日、てらこやの子のコートが、どうれだ。そのアパートで、おやもやつて、おもむきつけていた。

令和7(2025)年10月3日施行 第161号

失敗からやの子が「おうちではお母さんには言わせたい」という話を私は少しホガヒテ解説して、そのままそのお母さんと話をしたら、私の勝手な解釈とは全然違っていた。その子の足りない言葉を丁寧に聞き直すことをせず、自分の思い込みで解釈してしまった。そのため、そのまま話を終らせておいた。見方を変えてみたら、たまたま誤解してしまったのである。そこで、お母さんにはもう一度話をした。見方を変えたり、見方をくじられたり、その人をもっと良く理解するための方法を教えた。

「いいやつにやられいやりとりだけじゃなく、時には、残念なやりとり(私がやってしまった)もある。でも、おもづす、あらめす。丁寧に対話して、みんなとわっとつながりたいと思ふ。心持ちに対するものには何故か…」  
「あなたがいたまではおもてなしのところへとおいでほんねがうへる」とおおはくは呼ばれました。

おばあちゃんの日記  
2月12日(火) 晴れ  
今日はおばあちゃんの誕生日です。お祝いの言葉を書きました。  
おばあちゃん、おめでとうございます。  
おばあちゃん、おめでとうございます。